
 
Amtsleiter Dr. Sarikaya stellte klar, dass entgegen der Ausführung in der Vorlage (S. 26) nicht 
das Sozialamt um Stellungnahme gebeten wurde, sondern die Behindertenbeauftragte. Ihr 
Fachbeitrag zur Inklusion wurde einbezogen. 
 


